

# GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

|  |                           |                       |                         |                              |
|--|---------------------------|-----------------------|-------------------------|------------------------------|
| <i>À compléter par le<br/>secrétariat général<br/>du Grand Conseil<br/>lors de la réception<br/>du document déposé</i> | <b>Date</b><br>26.09.2021 | <b>Heure</b><br>22h07 | <b>Numéro</b><br>21.339 | <b>Département(s)</b><br>DFS |
|  | Annule et remplace        |                       |                         |                              |

**Auteur(s) : Christian Mermet**

**Titre : Gardes médicales dans le canton et dans les régions, où en sommes-nous ?**

**Contenu :**

Les attentes des Neuchâtelois et les services offerts par RHNe pour les urgences occupent souvent le devant de la scène médiatique, mais au fond quelle est réellement la situation ?

En premier lieu, comment est prévue l'organisation des gardes médicales dans notre canton et dans les régions ?

Qui a la responsabilité de quoi ?

Qui est en charge des urgences ?

Qu'en est-il des urgences plus spécifiques : pédiatriques, AVC notamment ?

Quelle est l'appréciation du Conseil d'État de la situation ?

**Souhait d'une réponse écrite : NON**

**Auteur ou premier signataire :**

Christian Mermet

| <b>Autres signataires (prénom, nom) :</b> | <b>Autres signataires suite (prénom, nom) :</b> | <b>Autres signataires suite (prénom, nom) :</b> |
|---|---|---|
| Katia Della Pietra                        | Corine Bolay Mercier                            | Sarah Fuchs-Rota                                |
| Nathalie Ebner Cottet                     | Anne Bramaud du Boucheron                       | Laurent Duding                                  |
| Fabienne Robert-Nicoud                    | Anita Cuenat                                    |   |